

El Colegio de Enfermería refuerza su compromiso con la investigación

La Junta de Gobierno del Colegio de Enfermería de Valladolid tiene entre sus objetivos principales el fomento de la investigación en enfermería. Eso se ha venido reflejando en actividades para la difusión de la investigación, poniendo en marcha los premios de investigación anuales, el servicio de asesoría permanente en investigación, y la creación de una comisión de investigación que sirve como órgano consultivo a la Junta de Gobierno y aseosría para los colegiados/as.

Este año queremos seguir esta línea de trabajo dotando de mayor financiación al tema con un total de 23.500 euros. Este presupuesto se reparte entre:

- Ayudas a la investigación que se conceden a los colegiados por presentación de comunicaciones a congresos y jornadas.
- Premio de investigación
- Jornada de investigación prevista para los próximos meses.
- Fortalecimiento de la Comisión de investigación del Colegio con un total de 5 miembros.



La Comisión de Investigación queda como sigue:

- Laurentino Martínez Fernández
- Alicia Bouzada Rodríguez
- Lidia Hernández Crespo
- María Belén Pastor Robles
- María Aránzazu Fernández Ramajo

Valor de la investigación

La investigación en el campo de la enfermería constituye un proceso científico que valida y perfecciona el conocimiento existente dentro del área, al mismo tiempo que genera nueva información que impacta directa o indirectamente en la práctica de la enfermería

Conoce más sobre los miembros de la Comisión de investigación

Laurentino Martínez Fernández

Enfermero. Máster en Dirección Médica y Gestión Clínica (Instituto Salud Carlos III)

En la actualidad es técnico de gestión en la GRS.

Alicia Bouzada

Enfermera. Máster en Investigación en Medicina clínica por la Universidad Miguel Hernández de Elche
Máster en Gestión de Servicios Sanitarios por la Universidad de León.

Mª Aránzazu Fernández Ramajo

Enfermera especialista en enfermería familiar y comunitaria. Experto universitario en el cuidado de úlceras y heridas. En la actualidad es responsable de Enfermería del centro de salud Barrio España.

Lidia Hernández Crespo

Enfermera Familiar y Comunitaria.

Máster Investigación en Atención Primaria por la Universidad Miguel Hernández.

Máster en Promoción de la Salud y Salud Comunitaria por la Universidad del País Vasco.
Experto Universitario en Cirugía Menor por la UDIMA.

María Belén Pastor Robles

Enfermera. Doctora en Investigación en Ciencias de la Salud por la Universidad de Valladolid
Máster en Enfermería Oftalmológica por la Universidad de Valladolid
Profesora asociada de la Facultad de Enfermería de la Universidad de Valladolid.